



4 Pièces

94 m²

Réf. SAVA1739

935 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

abriculteurs

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue !Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, ainsi que des plans pour vous aider à mieux vous projeter !Découvrez toutes les informations clés, des photos professionnelles et des plans pour vous aider à mieux vous projeter !Découvrez en exclusivité ce superbe appartement familial de 94 m², idéalement situé au 4ème étage avec ascenseur, dans le quartier très prisé de l'Église d'Auteuil.Vous serez immédiatement séduit par son double séjour spacieux de 37 m², baigné de lumière naturelle grâce à son exposition plein sud. Deux belles chambres sont déjà ...

Welcome to our website!Here you'll find all the key information, professional photos and floor plans to help you get started!You'll immediately fall in love with the spacious 37 m² double living room, bathed in natural light thanks to its south-facing aspect. Two beautiful bedrooms are already furnished, with the possibility of creating a third bedroom by rearranging the living area to suit your needs.The location is perfect: nestled in a quiet street right next to the charms of the Église d'Auteuil, you'll enjoy the peace and quiet while being just a few minutes' walk from shops, public ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs

